

匠の技を教わりました



鯉のぼり、ひな人形や釣針の地場産業や、自転車店、美容院など様々な業種のプロから手ほどきを受け、仕事を学ぶ体験学習「東条の匠」が東条中学校で行われ、1年生57人が13の職種に分かれてプロの仕事を実験しました。パン制作を教えた匠・田中律子さんは「パンの2次発酵がもう少しできたら、さらにうまく仕上がったのですが、子どもたちが『早く食べたい』といってあまり待たずに焼き始めてしまって・・・まだまだ1年生はかわいらしさが残ってますね」と笑って話しておられました。学習している誰もが笑顔で、とてもよい体験ができたようです。

加東のちから自慢、世界へ



時政洋平さん

井上雄介さん

この大会は日本代表の選考を兼ねており、井上さんは来年6月の南アフリカ大会への出場権を獲得されています。井上さんは過去、世界記録を抜く記録をマークされたこともあるとのこと。加東から世界記録保持者が誕生する日も近いかもしれません。

9月23日、東京都墨田区で行われた第31回全日本アームレスリング選手権大会に出場された時政洋平さん（上中）が、レフトハンド90kg以下級の部で見事優勝を果たされました。今回の優勝で来年6月のアジア大会（仙台）、9月の世界大会（リトアニア）への出場権を獲得されました。時政さんは「まず、アジア大会での優勝を目標にしたいです」と話していました。

また、9月6日～8日に長野県で行われた第18回ジャパクラシックパワーリフティング選手権大会へ出場された井上雄介さん（山国）が男子66kg級で優勝。体重と持ち上げた重量を係数換算し、他の階級と比較して戦う「フォーミュラポイント」でも最高値を獲得し、大会最優秀選手となりました。

8月25日 愛媛県立武道館 POINT&KO 四国選抜 少年少女空手道選手権大会



小学1年男子の部
優勝 千原誠也さん
3位 百田宗一郎さん
小学2年男子の部
3位 井上湧聖さん
小学4年男子の部
優勝 高瀬茉央さん
小学5年女子の部
優勝 藤原あかりさん

5名は来年4月に東京都で行われる全日本ジュニア大会の出場権を獲得されています。なお、藤原さんは松山市長賞も受賞されました。



9月23日
2013近畿空手道選手権大会
マスターズ
中上級重量の部
優勝 フィリップ・ウィルケスさん

山田錦のふるさとを満喫



産地を歩き、酒米への知識を深めつつ、加東の魅力を感じてもらおう「東条山田錦の里探訪ウォーク」を開催しました。山田錦を学習した東条西小学校5年生の研究発表の後、東条温泉とどろき荘をスタート。山田錦の実る田んぼを眺めながら歩くコースと、剣菱酒造などの酒蔵によるPRブースや、社高校生による特産「三草茶アイス」や「桃アイス」の販売ブースで、加東の秋を堪能されました。

神戸市北区から参加された刈谷 勝さん・ひさよさんご夫妻は「山田錦のことがよく理解できたし、小学生から大人まで、まちぐるみでのイベントになっていて、大いに楽しめました」と喜んでおられました。

全国防犯協会連合会 防犯功労者表彰
加東防犯協会 代表支部長・秋津支部長
堂下 浩二さん（秋津）

おめでとうございます

市内各地の秋祭り



市内各地で秋祭りが開催されました。

5、6日には、上鴨川住吉神社で神事舞が奉納されました。約700年前から伝わるこの神事舞は、中世の田楽、猿楽に由来するといわれており、県下で初めて国指定重要無形民俗文化財の指定を受けたことから、その貴重さがうかがえます。5日の宵宮、6日の昼宮ともに多くの来場者でにぎわい、リオンサン舞、田楽などの動きに合わせて、たくさんのシャッターが切られていました。

また、6日には上滝野の春日神社で秋大祭が行われました。太鼓屋台の宮入りや獅子舞の奉納に、大勢の見物客から歓声が上がりました。下滝野郷土芸能保存会による獅子舞奉納では、芸に秀でた大人に交じって、滝野東小6年の川越啓太さんが笛を担当。これまでは大人しか吹けなかった笛に興味を持って、家でも毎日練習し、演目の曲全てを習得した川越さんは、軽やかな笛の音で観客を魅了していました。

スクールバス、運行開始



これまで路線バスを利用して通学していた鴨川地域の社中学校の生徒と、馬瀬地区の三草小学校の児童を主な対象として、スクールバスの運行を開始しました。通学に利用していた路線バスが乗客減少により存続するかどうかかわからない状況となったために運行を開始したもので、鴨川地域一社中学校間のルートを開始しています。

また、通学路に大型車両が多く、路肩の狭い道も多い鴨川小学校の児童も対象としており、通学の安全・安心の確保に役立っています。

とれたよ!大きなおいも!



10月7日、わかあゆ園のみなさんが稲坂陽吉さん（高岡）の畑で、秋の味覚さつまいも掘りを楽しめました。土の中から大きなさつまいもが出てくるたびに、歓声と笑顔が広がっていました。

秋の全国交通安全運動



秋の全国交通安全運動期間（9月21日～30日）にあわせて、社高校家庭クラブのみなさんが、やしろショッピングパークBioにおいて交通安全協会や地域ふれあいの会、社警察署と合同で、交通安全啓発グッズを配布されました。

グッズの目玉はクラブメンバー自らが手作りしている300個の加東伝の助マスコット。佐保神社でお蔵を受けており、「交通安全にご利益がありますよ」と笑顔で配布されていました。

ありがとうございます



国際ソロプチミスト北播磨のみなさんから、ケアホームかとうへ歩行器1台と姿勢保持ベルト2本を寄贈いただきました。ありがとうございました。

身近な話題など、お気軽にご連絡ください。
広報係がカメラを持って伺います。

☎43-0387